

JOURNALISTES EN HERBE

## À la découverte d'une radio locale : Radio Plus à Douvrin

Dans le cadre de l'opération **Journalistes d'un jour**, nous avons rencontré le président de Radio Plus, M. Pasquier. Radio Plus a été créée en 1996 pour parler de ce qui se passe près de chez nous. Sa fréquence est 104.3 FM. Son nom est Radio Plus puisqu'elle apporte quelque chose en plus, selon son président. D'ailleurs son slogan est : « *Radio Plus, la Radio pas comme les autres* ». Le rayon

d'écoute est de 30 kilomètres autour de Douvrin. La radio fonctionne grâce à un émetteur qui transmet les ondes quand les animateurs parlent.

À Radio Plus, il y a trente-cinq animateurs bénévoles et trois salariés. C'est pour le plaisir qu'ils sont là. C'est un peu une grande famille. D'ailleurs, Léa, fille du directeur d'antenne a elle aussi son émission : *Sunny Day* (le mercredi, de

14 h à 16 h) qu'elle anime avec sa meilleure amie, Cécile. Celle-ci aimerait en faire son métier. Aujourd'hui, il existe des formations pour être animateur mais il faut vraiment aimer parler. « *Au début, on a un peu le trac mais après on s'habitue* », nous a confié M. Pasquier.

La radio fonctionne 24h/24h. Les émissions s'enchaînent grâce à un jingle : c'est une petite musique placée entre chaque émission. Tous les styles de musique sont proposés : country, blues, accordéon, musique polonaise... La programmation est disponible sur Internet ([www.radioplus.fr](http://www.radioplus.fr)).

Radio Plus veut surtout informer sur ce qui se passe aux alentours. Des célébrités de la région sont parfois invitées.

Il existe également une émission où l'on peut faire une dédicace gratuitement. Pour cela, il faut appeler le 09 52 22 22 07. Les auditeurs de Radio Plus ont entre 40 et 99 ans et ils sont environ 8 000. ■



La quasi totalité des collégiens qui ont participé au reportage dans les locaux de la radio.

## Le collège Saint-Exupéry de Douvrin

Le collège Saint-Exupéry de Douvrin accueille cette année 603 élèves issus principalement des communes de Douvrin, Hully et Billy-Berclau. Il compte six divisions en sixième, cinquième et troisième et cinq divisions en quatrième. Les différentes options proposées sont la classe européenne en anglais, la découverte professionnelle 3 h et le latin. Les langues vivantes qui peuvent être choisies par les élèves sont l'anglais, l'allemand, l'espagnol et l'italien. Ce sont les élèves de 6<sup>e</sup> qui ont réalisé le reportage sur la radio lo-

cale « Radio Plus », encadrés par leurs professeurs, M<sup>mes</sup> Przybyla et Troupin.

Nos journalistes en herbe du jour sont : Manon Barrois, Dawson Bouzilliard, Damien Brouwers, Marine Cuvelier, Baptiste De Rivière, Maxence Debuy, Paloma Debuy, Florane Deligny, Clément Flejszar, Laura Leclercq, Éléonore Lenfant, Mickaël Lepoivre, Yoan Leroux, Pauline Leu, Cindy Mareigner, Vincent Mastin, Estéban Menis, Emma Otrzonek, Sandy Piçavet, Axelle Ruelle, Lucas Ségier, Émilie Watrelot, Gaëtan Watterlot. ■



M. Pasquier a livré tous les secrets ou presque de la radio qui a trouvé ses marques depuis longtemps à Douvrin.

VIE ASSOCIATIVE

## Renforcer le lien armée-nation : l'objectif des officiers de réserve

L'AOR (l'Association des officiers de réserve) de l'arrondissement de Lens faisait son bilan de l'année 2012, dimanche matin, dans la salle Dumas à Lens. Cette association, présidée par le colonel Froideval, a pour principal but de renforcer le lien armée-nation mais pas de n'importe quelle façon. Les écoles sont les principaux lieux d'action car elles participent également à cet « esprit défense ». La construction de dossiers afin d'expliquer ce qu'est un officier de réserve et la présentation de ces dossiers par des correspondants réserve, directement dans les classes, est l'action principale de cette association. De leurs côtés, les écoles participent également à cette solidarité car elles créent des chansons et des dessins qui figureront dans les colis de Noël pour les soldats envoyés par Solidarité Défense.

Malgré la bonne volonté des membres de cette association, le colonel Froideval confiait qu'il était difficile de recruter de nouveaux membres pour son association et que l'absence du service national avait accentué cette tendance. « *L'officier*



Les officiers de réserve voient leurs rangs s'éclaircir. Ce qu'ils regrettent profondément.

de réserve qui doit toujours, avant de se poser toute autre question, se demander ce qu'il peut faire pour l'armée française, notre armée. » Ces nouveaux membres permettraient d'aider la population dans le cas de catastrophes naturelles ou pour « *aider Vigipirate* ». Ces interventions restent ponctuelles et suivant les besoins locaux ou régionaux.

Le devoir de mémoire reste impor-

tant aux yeux de ces officiers même si ce n'est plus l'activité principale, le président de l'association met un point d'honneur à « *participer aux manifestations patriotiques organisées par les communes* ».

L'association reconduit donc son bureau pour l'année prochaine avec un bilan moral et financier acceptés par tous les membres de l'association. Renforcer le lien armée-nation ■

ACTUALITÉ SOCIALE

## Pas de courrier à Vermelles aujourd'hui

La CFDT annonce un préavis de grève à partir d'aujourd'hui au bureau de poste de Mazingarbe, qui dessert Mazingarbe, Vermelles et Noyelles-lès-Vermelles, et qui dépend du bureau de Nœux-les-Mines. Motif invoqué : la réorganisation du bureau de Mazingarbe où deux tournées seraient supprimées, d'après M. Roussel, secrétaire départemental de la CFDT. « *Chaque agent récupérerait une heure trente de boulot et les dépassements ne sont pas indemnisés.* »



La grève est illimitée. Pas de courrier donc aujourd'hui, en sachant qu'il n'y en a pas eu les deux jours précédents, en raison des intempéries cette fois. ■

EN BREF

lens@info-arts.fr	
<p><b>Exposition</b> ▶ <i>Présentation : Le Temps à l'œuvre</i> par Pierre-Yves Le Pogam, commissaire d'exposition et conservateur au département Sculptures du Louvre. Lundi 18 mars, à 18 h 30, La Scène au musée du Louvre-Lens. Tarifs : 3/1 €. Renseignements et réservations au 03 21 18 63 21.</p> <p><b>Randonnées pédestres</b> ▶ Organisées par RESPAR : - mercredi 13 mars, à Oignies. Rendez-vous à 9 h 30, entrée du parc RD 46. - jeudi 14 mars, à Vimy. Rendez-vous à 9 heures, parking du Mémorial canadien.</p>	<p>- vendredi 15 mars à Saint-Laurent Blangy. Rendez-vous à 9 heures, face à la mairie. Renseignements complémentaires au 06 87 77 39 17.</p> <p><b>Permanences des élus</b> ▶ Aujourd'hui, H. Corre (culture, archives, Colisée, médiathèque), de 14 h à 16 h, à la mairie ; P. Rayer (sécurité routière, circulation, cimetières), de 14 h à 16 h, à la mairie ; J.-F. Cecak (politique de la ville), de 16 h à 18 h, avenue Van-Pelt.</p> <p><b>Lycée Robespierre</b> ▶ Portes ouvertes du lycée, 96, rue Léon-Blum, le samedi 23 mars, de 9 h à 12 h.</p>